

## LAMPIRAN

### Lampiran 1 Metode Pengumpulan Data

*Lampiran 1.1 Wawancara terkait permasalahan yang terjadi*

---

<b>Kevelin</b>	Kak mau nanya kira-kira pada perusahaan saat ini memiliki permasalahan yang seperti apa?
<b>Bu Hurunin</b>	Saat ini ditempat kerja aku penyimpanan nya masih berjalan secara manual kev, jadi data proyek yang udah dikerjakan oleh karyawan proyek itu masih tersimpan pada perangkat mereka atau perangkat perusahaan. Jadi saat kita akan ada klien baru yang mau menjalankan proyek dikita, kita kesulitan untuk mencari data proyek sejenis karna tidak tersimpan pada satu tempat.
<b>Kevelin</b>	Kira-kira ada kendala lain ga kak yang terjadi karna hal tersebut?
<b>Bu Hurunin</b>	Ada Kev, saat kita butuh data proyek tersebut dan memintanya kepada tenaga kerja proyek terkadang mereka tidak dapat memberikannya karena beberapa kendala seperti <i>hardisk</i> penyimpanan mereka yang rusak, mereka lupa simpan dimana, perangkat komputer atau laptop yang rusak, dan lainnya kev jadi banyak kendala saat meminta data tersebut. Terlebih lagi terkadang karyawan proyek sulit untuk dihubungi atau kita harus bertemu dia terlebih dahulu dan itu memakan waktu yang lama dan kadang orang yang mengerjakan proyek juga dari pihak luar sehingga kita tidak memiliki kontak nya.

---

---

<b>Kevelin</b>	Kak mau nanya memangnya untuk saat ini proses penyimpanan berjalan seperti apa kak?
<b>Bu Hurunin</b>	Saat ini proses penyimpanan masih berjalan secara manual Kev, aku harus hubungin karyawan proyek untuk dapet data-data proyek tersebut atau aku harus datang kepada mereka secara langsung dan itu memakan waktu lama. Dan saat ini data-data proyek masih banyak yang tersimpan dikaryawan proyek karna belum aku minta lagi karna masih banyak sehingga masih tersimpan pada perangkat mereka.
<b>Kevelin</b>	Untuk penyimpanan setelah mendapatkan data tersebut disimpan dimana kak?
<b>Bu Hurunin</b>	Setelah aku dapat data proyek tersebut biasanya aku simpan dilaptop aku sih Kev karna aku ga punya tempat penyimpanan atau aku simpan di Google Drive. Itupun saat aku simpan didrive beberapa kali aku lupa <i>password</i> dari akun itu Kev dan yang tau hanya aku dan beberapa orang jadi pernah hilang juga.
<b>Kevelin</b>	Memangnya diperusahaan belum ada sistem untuk menyimpan data proyek tersebut kak?
<b>Bu Hurunin</b>	Belum ada Kev.

---

Lampiran 1. 3 Wawancara terkait kebutuhan perusahaan

---

<b>Kevelin</b>	Kira-kira apa yang dibutuhkan oleh perusahaan untuk mengatasi permasalahan saat ini kak?
<b>Bu Hurunin</b>	Untu mengatasi permasalahan saat ini sih perusahaan sangat butuh sistem yang dapat menyimpan data proyek Kev.
<b>Kevelin</b>	Untuk sistem nya apakah dapat berbentuk aplikasi gitu Kak?
<b>Bu Hurunin</b>	Bisa Kev justru dengan penyimpanan dalam bentuk aplikasi dapat memudahkan dalam proses menyimpan dan mengambil data Kev.

---

Lampiran 1. 4 Wawancara terkait kebutuhan yang ada pada sistem

---

<b>Kevelin</b>	Untuk sistem nya kira-kira apa yang dibutuhkan untuk dapat membantu proses pekerjaan pada perusahaan Kak?
<b>Bu Hurunin</b>	Kira-kira untuk sistem nya kami butuh sistem yang dapat menyimpan dan mengambil data proyek sih Kev kaya bisa diunduh gitu sehingga tidak perlu memakan waktu lama untuk meminta kepada karyawan proyek.
<b>Kevelin</b>	Apakah ada lagi kak yang diinginkan pada sistem tersebut?
<b>Bu Hurunin</b>	Mungkin seperti bisa disimpan sesuai kategori proyek sih Kev. Karena diperusahaan kita kan jasa yang dikerjakan tidak hanya satu atau dua bidang saja melainkan banyak jadi jika disimpan pada kategori data akan dapat memudahkan dalam proses penyimpanan. Dan kita butuh sistem dimana karyawan proyek juga dapat menyimpan data proyek tersebut langsung ke sistem tersebut Kev.

---